

PONTONIERSPORT

VIELE EINDRÜCKE GESAMMELT Am vergangenen Samstag nahm der Nachwuchs der Pontoniere Diessenhofen an der Jungpontonier-SM in Schönenwerd teil. Durch intensives Training während der Saison konnten die Fahrerpaare zwei Kranzränge erzielen. In der Weidlingkategorie 1 platzierten sich Sven Bjørnsen und Simon Hanhart auf dem 18. Platz von insgesamt 77 teilnehmenden Fahrerpaaren. Ausserdem holten Lukas Stör und Joshua Kölliker als Doppelstarter ebenfalls eine Kranzauszeichnung. Für die Jungpontoniere, die das erste Jahr an der Schweizer Meisterschaft teilnehmen durften, waren die Einblicke in den Pontoniersport natürlich besonders beeindruckend. Sie bereiten sich jetzt zum Abschluss des diesjährigen Kursjahres auf die Jungpontonierprüfung vom Sonntag 25. September vor.



Erfolgreiche Jungpontoniere mit Kranzrang: Sven Bjørnsen, Simon Hanhart, Lukas Stör, Joshua Kölliker (v. l.) Bild zvg